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本日の出席率８４.１％：会員数４４名・出席３５名・欠席７名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター４名

前々回の修正出席率１００％：出席３５名・メークアップ７名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。台風がずれ
て本当によかったと思います。７
月１８日、田雑直前会長杯取り切
り戦を兼ねた、中央会コンペがあ
りました。皆さん知っておられる
ように、前回２回続けて台風で流
れています。今回もあやうく台風
で中止になるところでした。もし

３回続けて台風で流れたら、逆に歴史に残るコンペになってい
たのではないかと思います。中央会優勝は牟田さん、おめでと
うございます。取り切り戦は古賀さんです。さすがというほかあ
りません。

　今日はクラブフォーラムがあります。牛島クラブ奉仕委員長
に地区セミナーの報告もかねて、話していただきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

　昨日市内の会長、幹事会がありました。正式に佐世保中央
ロータリークラブがＩＭを受けることに決定しました。それと
日時は来年の２月１８日です。理事会で組織も決定しました。
なにをどうやるかこれから決めていかねばなりません。皆様の
協力をお願いします。

　それから皆様に謝らなければならないことがあります。中央
会の前に、海の日のビーチクリーンアップがありました。なん
と私の第一回目の事業に会長も幹事もいないという大失態を犯
してしまいました。ひとえに段取りの悪さだと反省しておりま
す。これから気を引き締めてやっていきたいと思います。すみ
ませんでした。夜に懇親会がありましたが、謝るしかありませ
んでした。その最後の締めのとき、坂井ガバナー補佐が言われ
たことばを、今日の成功の法則にしたいと思います。

成功の法則その３
-失敗は前進のくすり-

本当に気をつけなければと反省しています。より楽しいロータ
リーにする為のくすりと思って、頑張ります。

１．例会変更
佐世保西ロータリークラブ
７月２６日（火）１２：３０→１８：３０～
天山　夜の例会並びに新入会員歓迎会のため
８月１６日（火）　休会　定款第６条第１節により
唐津東ロータリークラブ
７月２８日（木）１２：３０～
海浜館　例会場の都合により

２．来　　信
・ガバナー事務所
①お盆休みのお知らせ　８/１３（土）～８/１６（火）　
②８月のロータリーレートのお知らせ　１ドル＝８０円
③「ロータリーの友」バナー自慢投稿のお願い
④「ロータリーの友」同論異論原稿募集のお知らせ

３．伝達・通知
・会員名簿訂正シールを配付させて頂きました。
・７ /２９（金）マーティン大佐交代式出欠の記入をお願い
　します。本日米海軍に田雑直前会長より申請して頂きます。
・７/２９（金）１２時より第２回ＩＭ実行委員会をくっけん
　広場で開催します。
・本日、例会終了後、ロータリー財団・米山奨学基金会をコス
　モスの間で行います。

Report

岩政 孝2010-2011年度中央会幹事
　田雑会長年度の最終中央会を７月１８日、三川内にて行いまし
       

committee

佐世保ロータリークラブ　　　　　見藤　史朗様
佐世保南ロータリークラブ　　　　角　　康隆様
　　　　　　　　　　　　　　　　吉田　孝生様
佐世保西ロータリークラブ　　　　富村　　健様
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本日の合計　　　　   28,000 円

本年度の累計　　　  94,000 円

■ 第１回クラブフォーラム ■

　７月９日に開催されましたクラブ奉仕
部門研修セミナーに坂井ガバナー補佐、
田代会長と行って参りました。このクラ
ブ奉仕委員会部門の研修セミナーは杉
谷卓紀講師に因る三年連続の会員増強セ
ミナーであり、去年も田雑会長の会長挨

拶、クラブフォーラムで橋口委員長がお話をされました内容と
殆ど同じで、８月にも岩政クラブ管理委員長の方から会員増
強についてのクラブ協議会を開催されましたものですから、同
様な報告になるかもしれませんが、私なりに受けた印象でセ
ミナーに基づいて話をさせていただきます。

　まず第 2740 地区の現況報告です。第 2740 地区の会員の実
数は2010 年 7月 1日 2203人　2011年 5月末 2246人で 43
人の増加を示しています。2001 年からの過去 10 年間の集計
は毎年減少でありますが、2009～ 2010 年度は 1 ケタの減少
に留まりました。これは歴代ガバナー ,57ＲＣの会長・幹事・
クラブ奉仕・会員増強委員などの、調和のとれた会員増強に対
する熱意と努力のたまものであると思っています。

た。優勝 牟田憲市君、準優勝 古賀純男君。
年間取り切り戦優勝 古賀純男君。本年度
は井上会長、池永幹事で担当して頂きま
すので、ご協力をお願い致します。

７月　５日　田端 茂・幸恵　ご夫妻

Birthday

　昭和３１年７月　１日　池永　隆司君
　昭和４５年７月　２日　徳永英太朗君
　昭和２５年７月　５日　溝上純一郎君
　昭和２７年７月１６日　崎元　英伸君
　昭和１７年７月２６日　鶴田　明敏君

佐世保西ロータリークラブ　富村 健様
お世話になります。田代会長、八重野幹事一年間頑張ってく
ださい。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
台風６号が通り過ぎ、なでしこジャパンが世界一になり、世の
中色々とありますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。いよい
よ夏本番、皆様暑さ対策忘れずに。本日は第一回クラブフォー
ラムとなっています。よろしくお願い致します。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事・瀬戸 浩副幹事
先日、７月１８日のビーチクリーンアップに際しましては、全
くもって段取りが出来ておらず会員皆様にご迷惑をお掛け致
しました。なぁ～んにも言い訳致しません。全て会長、幹事の
責任です。少し多めにニコニコしますのでご寛容ください。

牟田 憲市君
中央会で宝くじが当たりました。ニコニコします。馬も当たっ
ていたのであと一枚追加します。

坂井 智照君
先日の中央会ゴルフコンペで指山康二、牛島義亮両君に感謝
申し上げます。気分良くゴルフが出来ました。いつでも受け
て立ちます。中央会も下克上の時代になりました。

溝上 純一郎君
本日、誕生祝いありがとうございました。私の誕生祝いをし
てくれるのは、ロータリーだけになりました。

牛島 義亮君
本日、クラブフォーラムでお話しをさせていただきます。少々

　
担当：徳永　英太朗君

笑いの部分も盛り込みながらも堅い話になるかもしれません
が、最後までよろしくお願いします。

鶴田 明敏君
６９回目の誕生日を迎えます。皆様よろしくお願いいたします。

崎元 英伸君
１６日に５９回目の誕生日でした。６０回目まであと３６０日です。

池永 隆司君
７月１日でとうとう５５才になってしまいました。中央会もデ
ビューしましたし、今年一年間ゴーゴー（イケイケ）でいきた
いと思います。

南部 建君
中央会で馬が当たりましたのでニコニコします。

徳永 英太朗君
７月２日で４１才になりました。中央ＲＣ入会一ヶ月を迎えま
した。ゴルフはまだまだへたくそですが、今後ともよろしくお
願いします。

牛島 義亮 クラブ奉仕委員長
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ＳＡＡ：瀬戸 浩君／音響：川﨑 洋一君

次回例会／７月２８日１２：３０～

次回献立／助六、ゴボウ天うどん、ところてん

今後の課題として
①２０１１年の会員数増加は喜ばしいことでありますが、６ 
　月末には高齢化、転勤、長期療養などやむを得ない事情
　で退会者が集中する事が予想されます。東日本大震災を
　はじめ、社会全般の将来展望はこの上もなく厳しく引き
　続き、ロータリークラブの健全な運営、充実した奉仕が
　遂行されるために、各クラブが目標と熱意を怠る事なく、
　会員増強に真剣に取り組む決意が望まれます。
②クラブの状況が許されるなら、会員増強委員は単年度交
　代ではなく、何年か留任して貴重な知識と経験を活かす
　ことができるよう望みたい。
③退会者が多い３年未満の新会員教育プログラムの充実を図
　る従来、会員増強については、８月の会員増強月間を機に、 
　クラブ単位で計画、実施されてきました。しかし、毎年の
　連続減少はクラブ単位だけでは限界であることを示して
　います。地区では、地区協議会で提案した、広域的なネッ
　トワークを積極的に活用して、増強を加速したい。

以上の報告があり国際ロータリー研修リーダー講師の卓話の
後グループ別意見交換会が行われその後ガバナー補佐による
発表が行われました。当然　私たちのグループ発表は坂井ガ
バナー補佐です。

　他のグループも併せて発表された意見をまとめますと増強
の報告については周年事業の時に増強を図るとか女性会員に
女性の増強を頼む、親から子供に交替するときに知恵がない
かとの意見が出され、殆どの意見はいかに退会者を出さないク
ラブの運営をどうするかに集中しました。成功例では新入会員
のフォローをスポンサーやロータリー情報委員がきっちりやれ
ばクラブに馴染んでいくという報告がありました。
たとえば新入会員のメーキャップに付いていく、クラブに慣れ
るまでは難しい話はしない、お互い例会時に握手をするという
ような意見も出ておりました。運営としては楽しいクラブには
退会者が少なく、趣味の会、２泊３日での旅行の中での炉辺会
議とか親睦に力を注ぎ如何に例会に参加しやすくする気持ち
を引き出すのが大事である。

　いろいろな発表を聞いても分かるように現在クラブに入って
いらっしゃるメンバーはクラブの楽しさは十分に理解をし、そ
の気持ちをどうやったら新入会員に伝えるか、会員増強にどう
クラブのことを伝えられるか苦労されている印象が一番強く感
じられます。時代の流れでしょうか、自分たちにはロータリー
の素晴らしさは分かっているのだけれども、この経済情勢の厳
しい中で何故、今ロータリーなのかうまく説明できず、又増強
なしでは存続できないロータリークラブを今一度見直す時期
になっているのかなと感じたセミナーでした。

井上 亮　地区会員増強委員
　先昨年より地区会員増強委員会に出向
している井上です。
今日は地区の増強委員会が取り組んでい
ます広域ネットワークについてお話ししま
す。

　現在 2740 地区の会員数は５月末現在で 2,246 人、増減＋43
人となっています。しかし毎年６月には退会者が続出しますの
で最終的にプラスになるかマイナスになるかはギリギリのとこ
ろです。過去１０年間マイナスの一途をたどってきたわけです
から、やっと会員減少に歯止めがかかってきたところです。こ
れも、各クラブが会員増強と退会防止に努力をされた成果では
ないでしょうか。しかし、クラブ単位での情報には限界がありま
す。

　そこで、広域的なネットワークで地区に限らず全国的に情報
を共有して、会員増強を加速させたいとの狙いがあります。た
とえば、各会員の同級生や仕事での知り合いなど全国にロータ
リアンにふさわしい方が皆さんの周りにおられるのではないで
しょうか。そのような情報を提供して頂けたらガバナー事務所
を通じて該当する地区のガバナー事務所に紹介をする。そして
その地区の最もふさわしいクラブを紹介して会員の勧誘をお願
いする、と言う事です。実際にその方法で入会された方も当地
区に何人もおられます。どうぞ今一度自分の周りにそのような
方がおられないか考えて頂きたいと思います。今日はあまり時
間がないのでこの辺で終わりますが、機会があったら詳しくお
話ししたいと思います。
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